

# Alkern

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [structures](#)

## Rapprochement officiel de Alkern et Groupe Duroux

Annoncé dans notre précédent numéro, le rapprochement entre les sociétés Alkern (750 salariés ; 39 sites de production ; 150 millions de CA) et Groupe Duroux (260 salariés, 15 sites de production, 55 millions de CA) a été officialisé le 1er octobre dernier suite à l'autorisation délivrée par l'Autorité de la concurrence. Grâce à sa rachat, Alkern renforce sa présence dans le sud-ouest où était historiquement présent Groupe Duroux et étend sa gamme de produits d'aménagements extérieur. Pour sa part, Philippe Duroux, président du groupe éponyme, devient actionnaire minoritaire du nouvel ensemble aux côtés de Fondations Capital et rejoint le conseil de surveillance de Alkern. Il accompagnera ainsi l'entreprise dans son développement. « Alkern poursuit son développement initié depuis son acquisition en 2010 par Fondations Capital. Cette 14ème opération de croissance externe nous permet de nous appuyer sur une présence géographique désormais nationale avec près de 50 sites et ainsi confirmer notre consolidation afin de servir au mieux nos clients et promouvoir notre filière grâce notamment à des capacités d'innovation accrues », explique Philippe Renaud, président du conseil de surveillance de Alkern. Pour Philippe Duroux, « ce rapprochement va permettre aux deux entreprises d'accélérer leurs développements en s'appuyant sur une culture forte de l'innovation et du travail en équipe dans la perspective d'une performance de longue durée. Je suis très heureux de m'associer à Fondations Capital pour accompagner Alkern dans cette nouvelle phase de son histoire ».